

## Winterliches Intermezzo

**Wetterumschwung:** Nachdem sich das Wetter am 31. März und 1. April in Bad Säckingen schon recht sommerlich mit jeweils Temperaturen um die 25 Grad präsentiert, stellte sich seit Montag, 5. April, mit der von Norden einfließenden arktischen Polarluft Aprilwetter ein, wie es im Bilderbuch steht. Nach Schneefällen in der Nacht auf den 7. April wuchs die Schneedecke an der Wetterstation Kurgebiet Bad Säckingen auf fünf Zentimeter. Der Wintereinbruch ist aber nur von kurzer Dauer, zum Wochenende steigen die Temperaturen wieder auf 20 Grad. BILDER: HELMUT KOHLER

